



★当社協では、ハートプラン「思いやり 助け合うまち 下倉田」を更に目指しています。



☆ボランティア交流会を開催しました !!

2025年1月14日(火) 開催場所:下倉田地域ケアプラザ

下倉田地区社協では、ボランティアの皆様の、ご支援を頂きミニデイサービスの弁当作りや会食会場の運営、楽今日サロン、サロンはなだて、ハートぽっぽ子育て支援、下倉田地区連合まつり、ケアプラザフェス参加及び見守りや困りごとの支援活動等の事業活動を行っています。

ボランティアさんの活動なくして、地域にとつては、なくてはならない、求められている業務(活躍の場)となっています。

皆さんの交流の場を重要な活動として捉えて、従来より実施していましたが、コロナ禍にて開催できずにいましたが、1月14日に久々に開催されました。

当日はボランティアさん含め44名の方々(民生委員・区社協・下倉田地区連合会・消費生活推進員、保健活動推進員、下倉田地域ケアプラザ等からも参加頂いた)が参加し、各ボランティアさんより、日頃の活動説明や発表(スライド写真を見ながら)がなされ、民生委員・主任児童委員や社協の取組や消費生活、保健活動、ケアプラザ、区社協とのボランティアさんの活動の中での関わりについての説明も行われました。



参加者の皆さんには食事をしたり、ゲームにも楽しく参加し、他のボランティアさんの活動も知り、ボランティア活動の幅を広げる事もできました。
これからも実施して、ボランティアの皆さん、活動を支援していきます。

下倉田地区連合まつり

が開催されました。

2025年2月2日(日)



開催場所: 豊田中学校

下倉田地区連合会主催の「防犯・防災フェスティバル」が開催され、体育館ではステージ発表や防犯・防災関連や各種展示、模擬店が出店し、武道館ではボッチャなどのスポーツ競技が行われた。総勢750名を超える参加者があり、寒い中でしたが、大変盛り上りました。

下倉田地区社協は「社会を明るくする運動」「ハートプラン活動」「赤い羽根共同募金」及び下倉田地区社協の取組の紹介、民児協は担当民生委員・主任児童委員の紹介、子供対象のゲームを行いました。日赤による緊急救命講習がなされ、参加者はもしもに備えて真剣に取り組んでいました。

また、社協は参加者の昼食用としてカレーライスを販売し、美味しいと好評でした。受付などの支援を行い、連合まつり運営委員の皆様と共に支えました。



今後の予定

- ハートぱっぽ・毎月第2水曜日(年間開催)に開催 0歳から未就園児迄の親子で楽しく遊びます。
- ミニディ食事サービス・7・8月以外は毎月開催予定。(高齢者の会食サービス)
- 楽今日サロン・編み物・囲碁・将棋・麻雀を開催中、気楽にお越しください。
- 子供の夏冬休みのイベント:キッズサロン開催予定…小学生が勉強や友達と楽しく遊びます。サロンはなだては: プラレールや昔遊び、しながら体操などを予定。

詐欺に注意:

・「私は騙されない」が一番危ない!!

オレオレ詐欺、メール・自動音声ガイダンスによる不審詐欺、屋根の点検や訪問詐欺などの特殊詐欺が継続して発生しています。

先ずは確認! お金の話が出たら警察へ連絡を! 安易にお金を振り込まない。
電話は留守番電話に!! ドアは簡単に開けない!!



・赤い羽根共同募金・社会を明るくする運動・ハートプラン活動にご支援、ご協力をお願いいたします。
(社協だよりは「赤い羽根共同募金」の補助を頂いて作製しています。) 社協の活動ボランティアさん募集中!!

下倉田地域ケアプラザフェス

に参加しました。

2024年12月7日(土)



開催場所: 下倉田地域ケアプラ

今年も模擬店、自治会町内会、各種団体やボランティアグループによる展示、活動発表上映があり、下倉田地区社協は模擬店として「焼きおにぎり・ワカメスープ」を販売し、子供から高齢者まで、美味しいと喜ばれました。

また、館内では社協の取組、社明運動、ハートプラン活動、赤い羽根共同募金についての説明展示を行いました。民児協は民生委員の取組や地区担当のパネル紹介を行い、展示みられた方よりケアプラザに来て、わかって良かったとの意見もありました。

当日のケアプラザフェスには総勢558名の方が参加して飲食したり、展示活動発表を楽しんでいました。

